



Penghujung Tahun IAI Diniyyah Pekanbaru Gelar Konferensi Internasional

Fernando Yudistira - RIAU.KAMPAI.ID

Dec 21, 2024 - 19:31



PADANG - Dalam rangka memperingati ulang tahun ke-60 Yayasan Diniyyah Pekanbaru, Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru, menggelar acara Diniyyah International Conference 2024 dengan tema "Multidisciplinary Approaches for SDGs Advancement Hybrid International Conference". Secara bersamaan, IAI Diniyyah Pekanbaru juga milad ke 2 saat ini

Konferensi ini berlangsung secara hybrid, sehingga peserta dapat berpartisipasi baik secara langsung di lokasi acara maupun secara daring. Pada Sabtu, 21 Desember 2024 di Gedung Utama Yayasan Diniyyah Pekanbaru, Jl. KH. Ahmad Dahlan, Pekanbaru.

Konferensi internasional ini bertujuan untuk memberikan kontribusi dalam pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs) dengan pendekatan multidisipliner yang melibatkan berbagai disiplin ilmu dari berbagai negara.

Acara yang diselenggarakan oleh IAI Diniyyah Pekanbaru bekerja sama dengan Kopertais Wilayah XII Riau-Kepri ini dihadiri oleh ratusan orang dosen, peneliti, mahasiswa, praktisi, serta masyarakat umum untuk bergabung dalam seminar internasional ini.

Acara ini diharapkan dapat menjadi platform bagi berbagai pihak untuk berdiskusi dan bertukar ide mengenai peran pendidikan dan riset dalam mendukung pencapaian SDGs. Konferensi ini juga membuka ruang bagi kolaborasi antar akademisi, peneliti, dan praktisi dari berbagai negara dalam menciptakan solusi untuk tantangan global.

Konferensi ini menghadirkan Prof. dr. Fasli Jalal, Sp., GK., Ph.D, sebagai pembicara utama. Prof. Fasli Jalal adalah akademisi terkemuka yang juga dikenal sebagai salah satu ahli dalam pengembangan SDGs dan pendidikan tinggi di Indonesia. Beliau saat ini menjabat sebagai dosen di *Universitas Yarsi Indonesia dan memiliki pengalaman panjang dalam memajukan pendidikan dan pembangunan berkelanjutan.

Selain itu, konferensi ini juga akan menghadirkan sejumlah pembicara internasional yang berkompeten dalam bidang multidisipliner dan SDGs, di antaranya:

1. Profesor Madya Dr. Azhar bi Jaafar Ramli – UCYP University Pahang, Malaysia
2. Profesor Dr. Zakaria Hama – Prince of Songkla University, Thailand
3. Dr. Syeikh Abu Ubaidah – International University of Africa, Sudan
4. Assoc. Prof. Dr. Gamal Abdul Nasir Zakaria – Sultan Hassanal Bolkiah Institute of Education, University Brunei Darussalam

Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, MM menyampaikan dalam sambutannya bahwa acara ini bertujuan untuk menggalang kolaborasi lintas disiplin ilmu yang dapat memberikan kontribusi signifikan dalam percepatan pencapaian SDGs. Dengan mengangkat tema "Multidisciplinary Approaches for SDGs Advancement", konferensi ini akan mengupas berbagai perspektif dari bidang ilmu yang berbeda dalam mengatasi tantangan global, mulai dari pendidikan, teknologi, ekonomi, hingga isu sosial dan lingkungan.

"Kami berharap konferensi ini dapat membuka wawasan baru bagi para peserta dan memberikan dampak positif dalam pengembangan riset serta kebijakan yang mendukung pembangunan berkelanjutan. Melalui konferensi ini, kami berharap

dapat memperkuat komitmen kita dalam mencapai SDGs dan menjadikan IAI Diniyyah Pekanbaru sebagai salah satu pusat pengembangan ilmu pengetahuan yang berkontribusi pada kemajuan global,” ujar Dr. Novi Yanti.

Institut Agama Islam Diniyyah Pekanbaru adalah salah satu lembaga pendidikan tinggi terkemuka di Riau yang telah berkontribusi signifikan dalam pengembangan pendidikan Islam dan sosial. Bagi Bapak/Ibu siapa saja yang ingin kuliah asyik dan menarik di IAI Diniyyah Pekanbaru bisa hubungi 0852-7102-1543. (fy)